

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Piratengruppe im Rat der Stadt Köln

An den
Vorsitzenden des
Verkehrsausschusses
Herrn Andreas Wolter

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 09.08.2017

AN/1100/2017

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Verkehrsausschuss	05.09.2017

Förderung des Fußgängerverkehrs in Köln

Sehr geehrter Herr Wolter,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des Verkehrsausschusses am 05.09.2017 aufzunehmen:

Mit dem Ziel, den Fußgängerverkehr in Köln zu fördern, hat der Verkehrsausschuss die Verwaltung mit Beschluss vom 09.06.2015 beauftragt, vorhandene Informationsangebote für Fußgänger darzustellen und zu bewerten. Auf dieser Grundlage sollte die Verwaltung aufzeigen, wie diese Angebote kostengünstig genutzt und ausgebaut werden können, so dass eine Fußwegekarte nach dem Vorbild Wiens entstehen kann.

Die Ergebnisse der Prüfungen sollten dem Verkehrsausschuss im zweiten Halbjahr 2015 vorgelegt werden

Zur Stärkung und Förderung des Fußgängerverkehrs sind neben einem ausreichendem und attraktiven Angebot an Fußwegen auch übersichtliche und komfortabel nutzbare Informationen hierüber notwendig.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Erkenntnisse liegen der Verwaltung zwischenzeitlich vor? Hat die Verwaltung zwischenzeitlich bereits Gespräche mit Anbietern von entsprechenden Angeboten geführt?
2. Wann legt die Verwaltung die Ergebnisse der Prüfungen vor? Gibt es aktuell seitens der Verwaltung weitere Aktivitäten zur Entwicklung eines attraktiven Informationsangebotes zur Förderung des Fußgängerverkehrs?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Barbara Lübbecke
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin

gez. Thomas Hegenbarth
Sprecher Piratengruppe